



Willkommen zum Tanzkurs

BASEL, Samstag, 18. Juni 2022
Grundkurs für Finnischen Tango im alten Stil

Der Finnische Tango ist ein Tanz, bei welchem die Tanzpaare sich meistens im Grundschrift bewegen. Der Finnische Tango wird nicht als kunstvoller Tanz süd-amerikanischer Art getanzt. Der Tanz gilt nicht als Performance. Er wird nach Lust und Laune praktiziert, wobei nicht Können, sondern Spass entscheidend ist.

Kursleitung: Risto Kantanen und Nicole Berger

Tanzleiterausbildung für finnischen Tango im alten Stil, 2013 bis 2019
in Joensuu, Finnland, bei Dipl. Tanzlehrer Juhani Tahvanainen

Samstag, 18. Juni 2022

**Beginn/Ende
Pause(n)**

**13.30 – 17.30 Uhr
auf Wunsch**

Ort: in Basel
(Adresse wird später mitgeteilt)

Anmeldung: Anmeldeformular auf www.finntango.ch oder
Anfragen auf Mail an info@finntango.ch

Kosten: CHF 60.- pro Person, Bezahlung bar, vor Ort

Hinweis: Bequeme Schuhe empfohlen, bitte keine Stöckelschuhe für
die Damen ! nicht unbedingt Turnschuhe für die Herren !
Der Kurs findet nur bei genügend Teilnehmenden statt.

Covid Vorgaben des BAG.